



Fusion

Transformation des
ländlich-industrialisierten
Raumes als Handlungsfeld
der Universität Siegen

Stadtfest "800 Jahre Siegen" — Das Projekt FUSION ist dabei!

Siegen – 02.09.2024 – Am vergangenen Wochenende feierte die ganze Stadt Siegen ihre Stadtgründung vor 800 Jahren – eine beeindruckende Zahl! Das war eine großartige Gelegenheit für das Projekt FUSION der Uni Siegen, um sich vorzustellen. Das Standteam des Uni-Projekts FUSION versorgte die Stadtfestbesucher mit Informationen rund um FUSION. Der Pflegeassistentenroboter "Pepper" war insbesondere eine Attraktion für die Kinder. Ein Umfragebogen zu Themen, die die Menschen der Region von der Universität und, genauer gesagt, von den FUSION-Aktivitäten erwarten, wurde an bereitwillig mitwirkende Passanten und Standbesucher ausgegeben und die Ergebnisse nach dem Event ausgewertet. Dabei entstand ein reger Austausch von Wünschen und Ideen, wie die Lebensqualität in unserer Gesellschaft verbessert werden kann.

